

Lilian Jacquemoud et Jérémy Crétien participent au rallye de Monte-Carlo

Les Bornes seront à l'honneur ce week-end puisque deux mordus de mécanique vont réaliser un rêve de gosse, participer au rallye de Monte-Carlo.

Il s'agira pour le pilote Jérémy Crétien de Menthonnex-en-Bornes d'une deuxième expérience pour une épreuve de renommée mondiale. Ce sera en revanche, une première pour le co-pilote Lilian Jacquemoud.

Ces deux jeunes vont concourir avec une Skoda Fabia R5, un beau bolide qui accuse 365 chevaux sous le capot dans un rallye prestigieux et également l'un des plus dif-



Tous derrière Lilian et Jérémy.

Photo DR

ficiles. Ils seront encadrés par le Team Easy Rally, une équipe de professionnels rompus à ce genre de compétition pour une épreuve sé-

lective où les choix et réglages mécaniques sont primordiaux. Le but étant d'acquérir une expérience dans cette épreuve mythique, de progresser, de bien se comporter dans sa catégorie.

Un fan-club d'une vingtaine de supporters

Un fan-club d'une vingtaine de supporters va bien entendu les suivre et donner de la voix pour les encourager. Cette 85^e édition du Monte-Carlo compte 17 spéciales pour 382,65 km. Elle a débuté dans les Alpes de Haute-Provence. Il s'agira pour eux d'une expérience unique.